

Encuentro para tratar temas de la zona rural



*Corporación Autónoma  
Regional del Valle del Cauca*

*Comprometidos con la vida.*

Para mañana miércoles 15 de noviembre, se ha previsto un encuentro entre la CVC y gestión del riesgo, para tratar temas relacionados con proyectos en zona rural.

En este proceso la CVC tiene previsto aportar unos recursos para apoyar el tema de gestión de riesgo, de ocho municipios del departamento, entre ellos Guadalajara de Buga.

**Con el apoyo de la autoridad ambiental, la gestión del riesgo realizará intervención en dos comunidades; la del Janeiro que es una de las más vulnerables y las comunidades de la Magdalena, la Habana y Alaska, en un solo grupo, con el propósito de generar algunas medidas de adaptación y mitigación de la gestión del riesgo.**

El encuentro se cumplirá mañana 15 de noviembre en la CVC, con funcionarios que manejan el tema; recordando que las reuniones se cumplirán en otros siete municipios del Valle.